
Состязания гонщиков, прошедшие
в городе 12 августа в рамках «300

LAKES RALLY», оставили у висагин-
цев немало впечатлений. Эмоции,
скорость, азарт - зрелище на пять с
плюсом. Было на что посмотреть и
что по слушать - висагинский этап ско-
ростных состязаний всегда проходит в
со провождении великолепного конфе-
ранса. Гонки на висагинском участке
всегда собирают немало зрителей, но
количество болельщиков в этом году
просто удивило. Организаторы это
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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

Впрошедшую пятницу, 12 августа,
в Зарасай отмечали 510-летие

города. Именно к этой дате, к этому
событию были приурочены ралли-
состязания и множество других ме-
роприятий. В числе почетных гостей
был премьер-министр Литвы Альгир-
дас Буткявичюс, руководители само-

О выполнении ремонтных работ
� В течение летних месяцев в городе выполнен капитальный ремонт

дорожного покрытия в трех дворах Висагинаса. Это двор по ул. Энергетику
(от дома № 40 до дома № 54), где заменено 2,6 тысячи квадратных метров
дорожного полотна. Двор по ул. Драугистес (от
домов по Энергетику, 18, 20 до домов по Драу-
гистес, 16,18) - заме нено 1,6 тысячи квадрат-
ных метров до рожного покрытия. Двор по ул.
Статибининку (в районе домов 14, 16, 18, 20) -
заменено 1050 кв. м полотна. Подрядчик, пред-
приятие «Zarasų automobilių keliai», выполнил
работы в соответствии с договором, в рамках
которого частично заменены бордюры, где это
было необходимо, и полностью обновлено до-
рожное полотно дворовых проездов - общей площадью более пяти тысяч
квадратных метров.
� В первом микрорайоне начаты работы по реконструкции тротуара. 20

июля в администрации самоуправления был подписан
договор на обустройство тротуарного покрытия вдоль
улицы Парко, в районе ее пересечения с ул. Ветерану
и ул. Сантарвес. Объем работ - укладка 1500 квадрат-
ных метров тротуарной брусчатки. Срок исполнения 3
месяца. Исполнитель - висагинское предприятие
«Viksvola». 
� За два месяца (июнь, июль) по договору, заклю-

ченному администрацией Висагинского самоуправле-
ния с дорожной фирмой «Zarasų automobilių keliai», на
всей территории города выполнен ямочный ремонт

дорог. В рамках этого договора, отремонтированы проблемные места практи-
чески во всех жилых дворах Висагинаса, а также - за территорией города: на
дороге № 52; на дороге, ведущей к котельной, и т.д. Всего выполнено 800
квадратных метров ямочного ремонта дорожного покрытия.
� Продолжаются работы по устройству велодорожек. Напомним, что в

июне в городе начат очередной этап работ по проекту «Реконструкция имею-
щихся велодорожек и обустройство новых». Был подписан договор между ад-
министрацией Висагинского самоуправления и
подрядчиком АО «Eurovija Lie tuva» на обустройство
1230 метров полотна велодорожки шириной два
метра. Срок исполнения - 3 ме сяца. По проекту ве-
дутся работы по устройству велодорожки на участке,
который тянется вдоль улицы Яунистес, затем вдоль
улицы Сантарвес, до первого микрорайона. Кроме
того, ведутся работы по завершению велотрассы,
пролегающей вдоль улицы Энергетику (сторона
вдоль леса) - до коттеджей. На се годня выполнен ос-
новной объем. После демонтажа старого покрытия,
подготовительных земляных работ по устройству
технологичного слоя, завершается самый трудоемкий, сложный процесс - вы-
ставление бордюров. Всего уложено 2500 метров бордюрного ограждения. 

В результате конкурсных процедур по выбору исполнителя, часть средств,
выделенных из дорожного фонда, удалось сэкономить. За счет чего уже на-
чаты работы по реконструкции велодорожки и с противоположной стороны
улицы Сантарвес - на участке от ТЦ «Домино» до АЗС «Лукойл».
� Кроме того, в городе планируется обустройство двух крупных авто-

стоянок. В районе жилого дома по ул. Висагино, 16А - на территории за
домом, напротив игрового городка. И возле дома по Тайкос пр., 26 - на терри-
тории вдоль проспекта Тайкос. На обеих площадках будет создано по 50 пар-
ковочных мест. Самоуправлением осуществляется конкурсная процедура, в
данный момент ведется закупка работ, в ближайшее время будет объявлен
победитель конкурса, который и будет выполнять данные работы.

Vestuvės – vienas
svar biausių įvykių žmo-
gaus gyvenime. Auksinės
vestuvės – tai ypač gar -
binga sukaktis, kurios,
de ja, sulaukia ne kiekviena pora. Tai šeimos istorija, kuri verta auksinio medalio.
Rugpjūčio 12 d. Civilinės metrikacijos įstaigos salėje auksinių vestuvių proga buvo
pasveikinti Visagino gyventojai Valentina ir Vladimiras Pavlovai. Iškilmingai ir su
ypatinga pagarba jų bendrai nueitam keliui auksinę porą pasveikinti susirinko
gausus būrys giminių ir draugų.

Prieš penkiasdešimt metų, rugpjūčio 13 d., Valentina ir Vladimiras prisiekė vie -
nas kitam amžiną meilę. Nuo 1977 m. jie gyvena ir dirba Visagine, išaugino 2 vai -
kus, džiaugiasi 4 anūkais ir 3 proanūkiais. 

Iškilmingais žodžiais į sutuoktinius kreipėsi Juridinio skyriaus vedėjo pavaduo-
toja civilinei metrikacijai Liudmila Grinevskaja. Ji palinkėjo jubiliatams stiprios
sveikatos, tvirtybės, kuo daugiau saulėtų akimirkų, artimųjų meilės ir palaikymo.
Auksiniai jubiliatai Valentina ir Vladimiras vėl, kaip ir prieš 50 metų, pasikeitė
jungtuvių žiedais, pasveikino vienas kitą. Atvykę sveikinti svečiai Valentinai ir
Vladimirui linkėjo geros sveikatos, dar daug bendrų gyvenimo metų, kad savo bu-
vimu galėtų džiuginti artimuosius.

управлений. Была приглашена и мэр
Висагинского самоуправления Даля
Штраупайте, а также директор адми-
нистрации Сергей Мицкевич и член
Совета Евгений Шуклин.

Как информирует мэр, во время
встречи удалось обсудить с руково ди -
телем правительства страны некоторые

проблемы Висагинаса, хо зяйс твенные
вопросы. Достигнута договоренность,
что премьер-министр прибудет в Ви-
сагинас в сентябре, это будет целе -
на правленный визит. Во время
предстоящей встречи А. Буткявичюс
плани рует детально обсудить с руко во -
дством самоуправления наболевшие
висагинские проблемы, про вести в Ви-
сагинасе различные встречи, посмот-
реть обновленный город.

На встрече с премьер-министром ЛР

Летнее ралли в Висагинасе - теперь традиция?

осо бо отметили, говоря, что такой от-
клик со стороны зрителей радует - ведь
в организацию и проведение соревно-
ваний вложено столько труда, столько
усилий, стараний сотен людей, для
того чтобы с каждым годом повышать
уровень соревнований. И об этом, о
престижности нынешних соревнова-
ний, уже говорят сами цифры: порядка
70 экипажей на старте, участники из
одиннадцати стран, 6 месяцев - две
сотни дней подготовки, 150 человек,
следящих за организацией и безопас-
ностью проведения гонок, и, конечно,
тысячи зрителей. 

Мэр самоуправления Даля Штрау -
пайте, также отмечая интерес к рал -

ли-соревнованиям со стороны ви -
сагин цев, говорит: «Это показатель
важности мероприятия, его нужности
для зрителей - наших жителей. Ви-
димо, - продолжает мэр, - нам сле-
дует подумать о том, чтобы включить
ралли-состязания в официальную
программу мероприятий, проводи-
мых в дни города, чтоб летние гонки
проводились в Висагинсе всегда в
эти дни, как один из подарков горо-
жанам. От имени висагинцев хочу
поблагодарить организаторов за вни-
мание к нашему городу, за создание
возможности для наших жителей
быть свидетелями такого перво-
классного зрелища».►
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Пресс-конференцию мэр Даля
Штра упайте начала с таких слов:

«Прежде всего, не могу не отметить
личное участие премьер-министра
Литвы Альгирдаса Буткявичюса в
разрешении нашей проблемной си-
туации. В той помощи,  которую он
начал немедленно нам оказывать,
получив пакет всей документации.
Выражаю огромную благодарность
премьер-министру ЛР за то, что он
взял этот внезапно возникший виса-
гинский вопрос под личный конт-
роль. За то, что так ответственно и
так оперативно отреагировал на
наше обращение - срочно создал
правительственную рабочую груп -
пу, которая должна разобраться в
этой ситуации».

Суть такова. По словам мэра, 10
ав густа в самоуправление поступила
жалоба от предприятия «Aksa».
Предприятие, на котором трудит ся
100 человек, расположено на од ной

Висагинскую промзону хотели
превратить в свалку?

площадке с предприятием «Ves pila»,
в его пустующий ангар на чали заво-
зить отходы с тошнотворным запа-
хом, который соз давал невыносимые
условия для работы.

«Мы отреагировали не замед ли -
тельно, - говорит мэр, - сразу же, по
моему распоряжению, была создана
спе циальная комиссия, которая от-
правилась на мес то. Были прив ле -
чены все контролирующие струк ту ры.
В результате наших действий ввоз от-
ходов остановлен!

Теперь главное - разобраться и
аннулировать все выданные разре-
шения на хранение отходов на тер-
ритории нашего самоуправления».

В ходе разбирательств выясни-
лось, что у предприятия «Vespila»
есть необходимые разрешения на
временное хранение отходов. В да -
льнейшем планировалось перевезти
их в котельную Клайпеды, где подоб-
ные отходы, отсортированные от

пластика и стекла, используются в
качестве топлива. Правда, предприя-
тие «Vespila» на стадии реструктури-
зации, и не факт, что в будущем не
станет банкротом. А речь идет о раз-
решении на складирование 40 тысяч
тонн отходов в помещениях «Ves -
pila». Позже самоуправлению стало
известно, что еще на одной висагин-
ской площадке планируется склади-
ровать 75 тысяч тонн отходов.

Продолжение на 2 стр. 

Pasveikinti auksiniai jaunavedžiai
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В среду, 17 августа, мэр самоуправления Даля Штраупайте провела
пресс-конференцию для городских СМИ, в которой приняли участие за-
меститель директора администрации Сигитас Шюпшинскас и член Совета
Евгений Шуклин. Повод - неординарная ситуация, сложившаяся в Виса-
гинском самоуправлении: на территорию промышленной зоны, не согла-
совав с самоуправлением, фурами завозилось большое количество
отходов из Вильнюса - тысячи тонн.


